

柔道



3. Gemeinsames Training mit dem VFL Hitzhusen

Endlich war es wieder so weit. Am 22.03.2025 fand unser drittes gemeinsames Training, mit unserem befreundeten Verein aus Hitzhusen, in Nahe statt. Mit über 50!! Teilnehmenden Judokas, so viele waren wir noch nie, hatten wir auf und neben der Matte riesigen Spass. Es wurde gelacht, zusammen trainiert gekämpft und gegessen und getrunken. Freundschaften wurden vertieft oder haben sich neu gefunden. Es sind immer wieder unvergessene Momente. Wir hoffen alle, dass diese Vereinsfreundschaft noch lange bestehen bleibt. Bis zum nächsten Mal in Hitzhusen

